
(Decreto Municipal nº 3918 de 29 de maio de 2002)
Ata  da  Assembleia  Geral  Ordinária  da  Comissão  Municipal  de  Prevenção  e
Erradicação do Trabalho Infantil de Santos – CM-PETI.  Aos  onze dias do mês de
Dezembro de dois e treze às nove horas na Casa de Participação Comunitária, situada a
Avenida Rei  Alberto I,  nº  119 – Ponta da Praia – Santos – SP, com a presença dos
integrantes da comissão,  cujas  assinaturas constam na lista  em anexo que faz  parte
integrante  desta  ata.  Em  segunda  chamada,  a  Sra.  Rose  Mary  Martinho  Carvalho
Azevedo, coordenadora, cumprimenta a todos e passa para o  Item 1 – Apreciação e
deliberação  da  ata  da  assembleia  anterior.  Após  leitura  das  atas  de  outubro  e
novembro, as mesmas foram aprovadas.  Item 2 – Discussão sobre a implantação do
Projeto  de Sensibilização sobre  o Trabalho Infantil  com patrocínio  do Conselho
Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do Adolescente  de  Santos. Sra.  Rose  Mary
Martinho  Carvalho  Azevedo  explica  que  em  virtude  da  ausência  justificada  da  Sra.
Rosana Caruso,  chefe do departamento de proteção social  especial  da Secretaria  de
Assistência  Social  de  Santos,  da  qual  iria  apresentar  os  orçamentos  dos materiais  a
serem produzidos  para  a  implantação do  Projeto  de  Sensibilização sobre  o  Trabalho
Infantil, sugere que coloque em votação com ressalva, em virtude de não ter o orçamento
em  mãos.  Todos  os  presentes  concordam  e  após  revisão  de  quais  materiais  estão
elencados para integrar o Projeto, todos aprovam. Como proposta para integrar o Projeto,
Sra. Maria Teresa Righini representante do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias
Urbanas de Santos, Baixada Santista, Litoral Sul e Vale do Ribeira (SINTIUS), oferece um
espaço no jornal produzido pelo Sindicato mensalmente, para divulgação da campanha
de sensibilização. Item 3 – Relatos do Órgão Gestor. Não houve. Frente à ausência de
um representante da Secretaria de Assistência Social de Santos neste momento decisivo
para a Comissão que está com prazo quase esgotado para utilização da verba aprovada
pelo Conselho Municipal  dos Direitos da Criança e do Adolescente de Santos para o
Projeto de Sensibilização sobre o Trabalho Infantil, decide-se que a Comissão irá oficiar a
Secretaria,  para que sejam tomadas as medidas cabíveis  de modo que em todas as
assembleias  tenha  um representante  que  esteja  por  dentro  das  questões  acerca  do
trabalho  infantil,  colaborando  assim  efetivamente  nas  ações  da  Comissão.  Item  4  –
Assuntos  Gerais.  Sra.  Luci  Freitas,  colaboradora,  relata  os  problemas  que  vem
ocorrendo  no  estacionamento  do Hipermercado Extra,  localizado na  Av.  Ana Costa  e
sugere  que  seja  marcado  junto  ao  estabelecimento  comercial  uma  reunião  para
apresentar aos funcionários do Extra o trabalho da Comissão e o fluxo de atendimento
juntamente com o Serviço de Abordagem Social para que assim fortaleça o trabalho de
rede  e  diminua  as  lacunas  de  atendimento  frente  às  situações  de  risco  e  violência
ocorridas dentro do Hipermercado.  Sra. Rose Mary Martinho Carvalho Azevedo, propõe
que no primeiro momento seja feito  um convite  ao Hipermercado Extra para que um
representante venha participar da assembleia da Comissão e a partir disso inicie-se um
trabalho conjunto. Todos os presentes aprovam a proposta. Sr. Edmir Santos Nascimento,
representante  da  ONG Estrela  do  Mar  que  desenvolve  o  projeto  Construindo  Futuro
Serviço  de  Abordagem  Social,  destaca  que  desde  a  implantação  do  Projeto  vem
percebendo o quanto à política pública da saúde mental é frágil deixando sem muitas
perspectivas a efetivação dos direitos da criança e do adolescente que necessita desses
serviços.  Destaca  a  importância  que  deve  ser  dada  acerca  dessa  problemática,  pois
muitos casos abordados estão relacionados também a essa política e sem um plano de
ação eficaz não haverá avanço. Sra. Rose Mary Martinho Carvalho Azevedo, agradece a
presença  de  todos  ao  longo  do  presente  ano  e  da  importância  da  permanecia  e
participação  para  o  próximo  ano,  desejando  a  todos  boas  festas.  Informa  que  as
atividades  da  Comissão  retornam  em  vinte  de  fevereiro  de  dois  mil  e  catorze
(20/02/2014).  Não  havendo  mais  manifestações  e  sem  mais  assuntos  a  tratar,  a
assembleia foi encerrada pela coordenadora, e eu Vanessa Rodrigues, lavrei a presente
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ata, a qual se apresenta assinada por mim e pela coordenadora, Sra. Rose Mary Martinho
Carvalho Azevedo.

Rose Mary M. C. Azevedo                Vanessa Rodrigues  
Coordenadora CM-PETI           Secretária CM-PETI
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